

## La alta inflación, contraria a la creación de empleo

La Comunidad de Madrid ha registrado una ligerísima bajada del -0,2% en el IPC durante el mes de junio, siendo la acumulada en lo que va de año de un 1% y la tasa interanual de un +3%.

El descenso se atribuye a una variación a la bajada de bebidas alcohólicas y de tabaco (-5,0%), mientras se incrementan los precios en el capítulo de ocio y cultura en un +0,6% (en la imagen).

El secretario de Política Sindical y Relaciones Laborales de CCOO de Madrid, José Manuel Juzgado Feito, ha recordado que "la mayor inflación en la región y en el país nos hace perder competitividad", además de que el mantenimiento de una alta inflación es contrario a los intereses de creación de empleo.



DESPUÉS DE JUSTIFICAR LA SUPRESIÓN DEL SERVICIO REGIONAL PÚBLICO DE EMPLEO POR PARTE DEL GOBIERNO REGIONAL

## CCOO califica a Granados como "analfabeto funcional" en temas laborales

CCOO de Madrid respondió con esta contundencia ante las declaraciones del secretario general del PP en Madrid, Francisco Granados, de la pasada semana, cuando intentó justificar la decisión del Gobierno regional de suprimir el Servicio Regional Público de Empleo. Frente al "ahorrar dinero" en la Administración que defiende Granados, CCOO denuncia la indiferencia del Gobierno regional con el empleo en Madrid.

Las declaraciones realizadas por Granados, muestran una clara ignorancia sobre los Servicios Públicos de Empleo y sus funciones, demostrando con ello la poca importancia que para Granados y el PP tiene la grave situación de desempleo que sufren miles de madrileños y madrileñas, al justificar la supresión del Servicio Regional de Empleo como medida de ahorro para "quitar grasa a la Administración", además de afirmar que este organismo no crea ni un solo empleo.

CCOO de Madrid, a través de su Secretaria de Empleo, M Cruz Elvira, le recuerda que los fines del Servicio Regional de Empleo, según el Art 2 de la Ley 5/2001 que lo creó, no son la generación directa de empleo, sino la de realizar acciones dirigidas al empleo, actividades formativas e intermediación en el mercado de trabajo para lograr la inserción laboral de las personas desempleadas en empleos de calidad y facilitar a los empresarios la contratación de trabajadores y trabajadoras con formación y experiencia adecuada a sus necesidades.

### Intereses ocultos

Por otra parte, no tiene sentido y es una contradicción, tal y como afirma, que si "se mantienen sus fun-



ciones" se vaya a producir un ahorro, a no ser que exista algún interés oculto y lo que se pretenda es la reducción del personal dedicado a la atención de las personas desempleadas y mantener a los directivos políticos de la Administración Regional.

Para Elvira, la eliminación del Servicio Público Regional de Empleo no puede tener otro objetivo "que suprimir la participación y control de sindicatos y empresarios en las políticas de empleo y formación en la

Comunidad de Madrid", políticas, que dicho sea de paso, se vienen reduciendo año tras año, a pesar de el aumento continuado de las personas desempleadas.

Por último la sindicalista declaró que "esperamos que la reunión con la Consejera de Educación y Empleo, Lucía Figar, que se ha comprometido a mantener esta semana, se traten y aclaren todos estos temas que al parecer el señor Granados, por ser una analfabeto funcional en temas laborales, desconoce".

## Por un Madrid 2020 sin "gastos adicionales"

CCOO de Madrid ha mostrado su apoyo a la candidatura de Madrid para los Juegos Olímpicos de 2020 siempre que "no suponga gastos adicionales" para los madrileños, a lo que ha añadido que "la prioridad ahora debe ser el empleo y los servicios públicos esenciales para evitar fracturas de la crisis".

El sindicato reconoce que "todo lo que contribuya a mejorar la economía es positivo", pero también recuerda a PP y PSOE la importancia "del consenso de todos los grupos políticos y de los madrileños", por lo que exige que se incluya a UPyD e IU, los dos partidos que se han opuesto a la candidatura.

El secretario general de CCOO de Madrid, Javier López, reconoció que "Madrid puede tener más oportunidades que otras veces por las grandes inversiones que ya se han realizado", a lo que ha añadido que "puede ser un proyecto que sitúe a Madrid en un escenario internacional, de salida de la crisis que estamos viviendo y ayude al aumento de las pensiones sociales".

## Nuevo ataque a los sindicatos en Alcobendas

Las uniones comarcales de CCOO y UGT en la Comarca Norte han denunciado el ataque que están sufriendo por parte del Ayuntamiento de Alcobendas, del Partido Popular.

Mientras el PP multiplica el gasto destinado a los partidos políticos, al aumentar de 19 concejales liberados a 27, además de un nuevo Consejero Político Delegado, expulsa a los sindicatos de los Consejos Rectores de las empresas públicas aludiendo la necesidad de ahorro.

Ambas organizaciones sindicales quieren mostrar su protesta por la actitud irresponsable del PP de Alcobendas que, al contrario que el resto de municipios de España que disminuyen las partidas destinadas a los gastos políticos, aumenta el número de Concejales liberados y crea un puesto político nuevo.

Además, la expulsión de ambos sindicatos resulta inaceptable después de que ambas organizaciones presentasen una propuesta por la que se suprimiesen todas las dietas en los Consejos Rectores como medida de ahorro. La triste respuesta del Consistorio ha sido la expulsión de los sindicatos.

**V**  
vitra

■ ÚLTIMAS VIVIENDAS PROTEGIDAS. LLAVE EN MANO

■ Aranjuez

¡No pierdas esta oportunidad! - Infórmate 902 15 43 23

GPS